

6 000 € de prime pour le propriétaire du premier cheval gagnant

C'est donc un chèque de 6 000 € qui a été officiellement remis par l'organisme de vente **Osarus** à José-Maria GARCIA-SAHAGUN le **jeudi 28 mai 2009 à 15h30 sur l'hippodrome du Béquet** à La Teste de Buch avant la réunion du PMU et en présence des membres de la Société des courses de La Teste, et du Président du Syndicat des Eleveurs du Sud-ouest.

José-Maria GARCIA-SAHAGUN est l'heureux propriétaire de **HIGH DOMINO** (Nombre Premier), vendu yearling par le Haras de Plasence à la vente Osarus le 12 septembre 2008 à La Teste et gagnant le 11 avril 2009 à Bordeaux.

